



U20 EM - Vorbereitungen laufen auf Hochtouren

Der Countdown läuft, noch einen Monat haben SpielerInnen, TrainerInnen und vor allem das Team rund um OK-Chef Markus Gaugl Zeit sich auf das Nachwuchs - Beachvolleyball-Event des Jahres in Hartberg vorzubereiten, die U20 Europameisterschaft. Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren und in Hartberg rauchen die Köpfe, denn der TSV möchte ein Event der Superlative auf die Beine stellen. „Mit den U20 Europameisterinnen des Vorjahres in der eigenen Stadt sind wir natürlich top motiviert von 16. bis 19. August allen Spielerinnen und Spielern beste Bedingungen zu bieten“, so OK-Chef Gaugl.

Alle Vereinsmitglieder, von groß bis klein, werden mithelfen und ihren Beitrag leisten. Der TSV Hartberg ist beinahe schon ein „Profi“ in Sachen Eventorganisation und daher soll bis zum 16. August die Stadt Hartberg in den Beachvolleyball Hotspot Europas verwandelt werden. Als Warm-up steht am 11. und 12. August die legendäre ARGE-Trophy am Programm. Wie jedes Jahr können sich Hobbyteams aus ganz Österreich messen und schließlich den Hartberger Stadtmeister küren. Bis dahin liegt jedenfalls noch viel Arbeit vor den Hartbergern.

DI Markus Gaugl, Geschäftsführer

+43 664 5174744

www.tsv-hb.net